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Comemoração do 
Dia dos Pais

N 
 
o próximo fi-

nal de semana, domin-
go (13), o país inteiro 
comemora o Dia dos 
Pais, uma data para 
ser vista muito além 
das motivações comer-
ciais. Esse não é só um 
dia para dar presentes, 
mas para se fazer pre-
sente.

O Dia dos Pais é, 
antes de tudo, um dia 
para amar. É uma para-
da na correria cotidia-
na para homenagear 
o símbolo de força e 
delicadeza de nossa in-
fância.

É pena que ainda 
existam muitas crian-
ças que desconhecem 
a figura paterna ou que 
sofrem maus tratos por 
parte daqueles que de-
veriam personificar o 
amor, o carinho e a de-
dicação. Antigamente, 
o pai era aquele que 
morava na mesma casa 
que a mãe e, casados, 
educavam seus filhos.

Nos dias de hoje, a 
imagem do pai é ou-
tra, tão diversa quanto 
a própria natureza da 
vida. Há pais solteiros, 
casados, divorciados, 
adotivos, jovens, ve-
lhos e quase crianças. 
Do mesmo jeito são os 
filhos: diversos e úni-
cos ao mesmo tempo.

O pai é aquele que, 
mesmo sem tempo, en-
contra momentos para 
ser parte da vida de 

seus filhos, para con-
versar, fazer algum 
tipo de atividade, jun-
tos, conhecer os ami-
gos e principalmente 
saber o que se passa 
no mais íntimo de suas 
crias. Mas o pai não 
vive apenas para dar, 
mas também deseja re-
ceber sorrisos, abraços, 
amor, compreensão.

É nesse limite en-
tre doar e receber que 
se constrói a relação 
pai e filho. Imperfei-
tos, eles necessitam, 
aos poucos, exercitar 
o diálogo e estabelecer 
confiança.

O pai é como um 
bom professor. Ensi-
na com amor e multi-
plica sua sabedoria ao 
dividi-la com os filhos. 
Nesse próximo domin-
go, Dia dos Pais, é um 
bom momento para 
estreitar os laços com 
aquele a quem você 
ama como pai, embo-
ra, talvez não seja bio-
logicamente.

É o dia ideal para 
mostrar que o pai per-
feito não é um super- 
herói de animações e 
nem alguém sem o mí-
nimo defeito. O melhor 
pai é aquele que, dian-
te de suas imperfeições 
e das do filho, cai, le-
vanta, ensina, aprende 
e caminha sempre ao 
lado, de mãos dadas.
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 » A primeira sessão or-
dinária do mês de agos-
to, realizada pelos verea-
dores de Taquaritinga, no 
prédio do Cine São Pedro, 
segunda-feira (7) foi re-
cheada de críticas ao pre-
feito e sua administração 
dos últimos 6 anos e meio.
 » Como sempre, Gilber-

to Junqueira, Rodrigo de 
Pietro, Tonhão da Borra-
charia e professora Mirian 
Ponzio aproveitaram o 
espaço a eles oferecido no 
tema-livre e “deitaram” a 
maior falação, principal-

mente em relação à falta 
de pagamento aos funcio-
nários públicos munici-
pais da ativa e repasses ao 
IPREMT.
 » O comentário do ve-

reador Rodrigo de Pie-
tro contra o prefeito foi 
o mais contundente de 
todos os que se pronun-
ciaram, recebendo os me-
recidos aplausos dos ser-
vidores públicos presentes 
ao cinema naquela noite.
 » Já Gilberto Junquei-

ra pediu, através de ofí-
cio, à superintendente do 

IPREMT que informe ao 
vereador, quais os motivos 
que os bancos estão ame-
açando acionar o Serasa 
por falta de pagamento do 
empréstimo consignado 
dos aposentados, uma vez 
que o desconto é realizado 
na folha de pagamento. Os 
bancos, segundo Junquei-
ra, alegam que não houve 
o repasse do valor descon-
tado em folha.
 » Outro questionamen-

to do vereador Gilberto 
Junqueira foi em relação 
ao não pagamento de ne-

nhuma emenda imposi-
tiva e termo de fomento 
às entidades da cidade. 
Algumas dessas entidades 
estão fazendo rifas para se 
manter vivas em suas ati-
vidades.
 » Da maneira como se 

encontram as contas mu-
nicipais, o prefeito vai ter 
que se virar como pode e 
achar meios para conter 
as provocações dos vere-
adores da oposição daqui 
para frente, até o final do 
mandato.

 ►Dever cumprido

Vereador apresenta indicação para melhorias 
no Distrito Industrial de Taquaritinga

Pedido de operação tapa-buracos no Distrito Industrial é uma 
das indicações feitas na primeira sessão após o recesso

Na noite de segunda-fei-
ra, 7 de agosto, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
realizou a primeira sessão 
ordinária após o recesso 
de meio de ano. Os verea-
dores voltaram ao trabalho 
com energia, apresentando 
diversas indicações que vi-
sam melhorias para o muni-
cípio.

Entre as indicações, 
destacou-se a iniciativa do 
vereador Eder Mineiro, que 
solicitou ao prefeito, por 
meio da Secretaria de Ser-
viços Municipais, a realiza-
ção de uma operação tapa- 
buracos em todas as ruas do 
Distrito Industrial Nadyr de 

Paula Eduardo.
O Distrito Industrial é 

um importante polo para a 
economia da cidade, abri-
gando diversas empresas e 
empreendimentos que ge-
ram emprego e renda para 
a população. No entanto, 
a má conservação das vias 
tem sido motivo de preocu-
pação para os moradores e 
empresários da região.

Os buracos e imperfei-
ções nas ruas podem cau-
sar danos aos veículos que 
transitam pelo local, além 
de dificultar o acesso e a 
logística das empresas ali 
instaladas. Por isso, a ope-
ração tapa-buracos é vista 

como uma medida urgente 
para garantir a segurança e 
a mobilidade no Distrito In-
dustrial.

O vereador Eder Mi-
neiro ressaltou a importân-
cia da indicação e desta-
cou que a recuperação das 
vias do Distrito Industrial 
contribuirá para o desen-
volvimento econômico da 
região, além de oferecer 
melhores condições para o 
trabalho das empresas e a 
circulação dos cidadãos.

Agora, a indicação será 
analisada pelas autorida-
des competentes, e a ex-
pectativa é que a operação 
seja realizada o mais breve 

possível, atendendo às ne-
cessidades da comunidade 
e impulsionando o cresci-
mento do setor industrial de 
Taquaritinga.

Com a retomada das ati-
vidades legislativas, os ve-
readores continuam empe-
nhados em buscar soluções 
para os desafios enfrentados 
pela cidade, sempre atentos 
aos anseios da população 
e buscando melhorias para 
todos os bairros e distritos.

A participação da co-
munidade é essencial para o 
fortalecimento da democra-
cia e para a construção de 
uma cidade cada vez mais 
próspera e acolhedora.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Desespero total

Servidores da ativa e aposentados se  
mobilizam em defesa do IPREMT durante 
sessão na Câmara Municipal de Taquaritinga
Manifestantes pedem o resgate financeiro do Instituto de Previdência 
do Servidor Municipal e o retorno integral dos repasses da Prefeitura

Na noite desta segun-
da-feira, durante a sessão 
ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga, ser-
vidores públicos da ativa 
e aposentados fizeram um 
forte manifesto em apoio ao 
Instituto de Previdência do 
Servidor Municipal de Ta-
quaritinga (IPREMT). Mu-
nidos de cartazes e faixas, 
os manifestantes reivindi-
caram o resgate financeiro 
do órgão, exigindo o re-
torno integral dos repasses 
pela prefeitura municipal.

O IPREMT, criado em 

1998, é responsável pela 
gestão do regime próprio 
de aposentadoria dos ser-
vidores da Prefeitura, da 
Câmara Municipal e do 
Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto (Saaet). Ao longo 
dos anos, o instituto tem de-
sempenhado um papel cru-
cial na administração dos 
benefícios previdenciários 
concedidos aos servidores 
públicos municipais e seus 
dependentes.

No entanto, nos últimos 
tempos, o IPREMT vem 
enfrentando dificuldades fi-

nanceiras devido à falta de 
repasses regulares por parte 
da prefeitura. Essa situação 
tem preocupado tanto os 
servidores da ativa quanto 
os aposentados, que depen-
dem dos benefícios previ-
denciários para garantir sua 
segurança financeira.

Durante o protesto, os 
manifestantes expressaram 
sua indignação com a atual 
situação do instituto e en-
fatizaram a importância de 
garantir o funcionamento 
adequado do IPREMT para 
garantir a aposentadoria 

digna dos servidores que 
dedicaram suas vidas ao 
serviço público municipal.

O presidente da Câmara 
Municipal, Valcir Zacarias, 
reconheceu a legitimidade 
da manifestação e se com-
prometeu a levar a questão 
ao conhecimento das auto-
ridades responsáveis. Ele 
destacou a importância de 
encontrar uma solução rá-
pida e efetiva para garan-
tir a sustentabilidade do 
IPREMT e assegurar os di-
reitos dos servidores.

O manifesto dos ser-

vidores da ativa e apo-
sentados representa a 
preocupação legítima da 
comunidade com a saúde 
financeira do IPREMT. A 
expectativa agora é que as 
autoridades competentes se 
sensibilizem diante da si-
tuação e tomem as medidas 
necessárias para regularizar 
os repasses e garantir a con-
tinuidade do instituto.

A Câmara Municipal de 
Taquaritinga seguirá acom-
panhando de perto a situa-
ção do IPREMT e se com-
prometeu a trabalhar em 

conjunto com as demais es-
feras de poder para encon-
trar uma solução que atenda 
às demandas dos servidores 
e assegure o pleno funcio-
namento do regime previ-
denciário municipal.

Nesse momento delica-
do, é fundamental a união 
e o diálogo entre os envol-
vidos para garantir a pre-
servação dos direitos dos 
servidores e a estabilidade 
financeira do IPREMT, as-
segurando, assim, um futu-
ro digno para todos os be-
neficiados pelo instituto.

www.micalicontabil.com.br
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 ►Aí sim, professora

Vereadora solicita investimento  
em melhorias nos pontos de ônibus
Demandas para mais conforto e segurança dos usuários do 
transporte público são apresentadas na Câmara Municipal

Na noite de segunda- 
feira, 7 de agosto, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP) realizou sua primei-
ra Sessão Ordinária após 
o recesso de meio de ano. 
O encontro, realizado nas 
dependências do Cine São 
Pedro, atraiu a atenção dos 
servidores aposentados da 
prefeitura municipal, que 
compareceram em grande 
número para acompanhar 
atentamente as indicações 
apresentadas pelos parla-
mentares. Entre os verea-
dores que se destacaram, 
a Profa. Mirian Ponzio 
apresentou uma importan-
te proposta para a melhoria 
da infraestrutura urbana da 
cidade.

A indicação da verea-
dora Profa. Mirian Ponzio 
tem como objetivo solicitar 
ao prefeito de Taquaritin-

ga que invista em melho-
rias nos pontos de ônibus 
do município. Atualmente, 
muitos desses locais apre-
sentam condições precá-
rias, com estruturas ina-
dequadas, falta de bancos 
e iluminação, o que pode 
causar desconforto e até 
mesmo riscos à segurança 
dos usuários.

A proposta visa à ins-
talação de coberturas, ban-
cos, lixeiras e iluminação 
adequada, além da manu-
tenção regular desses lo-
cais. O investimento em 
melhorias nos pontos de 
ônibus busca valorizar os 
usuários do transporte pú-
blico, oferecendo-lhes mais 
conforto e segurança du-
rante suas viagens diárias.

A Profa. Mirian Pon-
zio enfatiza que investir na 
infraestrutura dos pontos 

de ônibus é uma medida 
essencial para aprimorar o 
transporte público na cida-
de. Além de proporcionar 
mais comodidade aos pas-
sageiros, a iniciativa pode 
contribuir para aumentar a 
adesão ao uso do transporte 
coletivo, reduzindo a quan-
tidade de carros nas ruas e, 
consequentemente, os con-
gestionamentos e a polui-
ção ambiental.

A vereadora ressalta 
que, em dias de chuva ou 
de intenso calor, muitas 
pessoas ficam expostas às 
condições climáticas ad-
versas enquanto aguardam 
o ônibus. Com a instalação 
de coberturas nos pontos, 
a experiência dos usuários 
será mais confortável e 
segura, contribuindo para 
uma melhor qualidade de 
vida no município.

A proposta da Profa. 
Mirian Ponzio será enca-
minhada para análise das 
autoridades competentes, e 
a expectativa é que a inicia-
tiva seja avaliada com a de-
vida atenção, considerando 
o bem-estar dos cidadãos e 
a importância de proporcio-
nar um transporte público 
mais eficiente e acessível a 
toda a população de Taqua-
ritinga.

A Câmara Municipal 
segue trabalhando em bus-
ca de soluções para as de-
mandas da cidade, buscan-
do sempre o benefício da 
comunidade e o desenvol-
vimento sustentável de Ta-
quaritinga. A participação 
ativa dos cidadãos é funda-
mental para o fortalecimen-
to da democracia e para a 
construção de uma cidade 
cada vez melhor para todos. 

 ►Galera não vê a hora

1° Encontro de Palmeirenses de Monte Alto 
promete agitar a cidade com presença de 
Amaral e show da Banda Vitrolla 33

Evento contará com recreação para crianças e convites 
já estão à venda em pontos específicos da cidade

Monte Alto (SP) se pre-
para para receber o 1° En-
contro de Palmeirenses, um 
evento especial dedicado 
aos torcedores apaixona-
dos pelo Palmeiras. A pro-
gramação promete agitar 
a cidade com a presença 
ilustre do ex-jogador e ídolo 
Amaral, além de um show 
acústico ao vivo da Banda 
Vitrolla 33 com o melhor do 
pop/rock.

A realização do evento 
está sob os cuidados da Fa-
mília Palestra Monte Alto, e 
a programação inclui diver-

sas atividades para agradar a 
todos os públicos. As crian-
ças também terão sua diver-
são garantida com recrea-
ção especial oferecida pela 
equipe Wolverine Eventos.

O 1° Encontro de Pal-
meirenses acontecerá no dia 
6 de outubro, no Quintal do 
Armagem. Para garantir a 
entrada no evento, os inte-
ressados poderão adquirir os 
convites em pontos de ven-
da autorizados. Crianças até 
12 anos terão entrada gratui-
ta mediante apresentação de 
documento, enquanto a par-

tir dos 13 anos, o valor do 
convite será integral.

Os pontos de venda au-
torizados para adquirir os 
convites são: Sede Família 
Palestra Monte Alto, em 
dias de jogos, e Restauran-
te Wd, localizado em Vista 
Alegre do Alto. Para mais 
informações e reservas, os 
organizadores disponibili-
zam o número de WhatsApp 
(16) 99752-3066, com aten-
dimento a cargo de Juninho 
Leva.

A expectativa é que o 
encontro reúna os amantes 

do Palmeiras de Monte Alto 
e região, proporcionando 
um dia de diversão, música 
e confraternização em torno 
do amor pelo clube alviver-
de.

Não perca essa oportu-
nidade de celebrar a paixão 
pelo Palmeiras e garantir o 
seu lugar no 1° Encontro 
de Palmeirenses de Mon-
te Alto. Faça parte desse 
evento especial e venha 
curtir momentos inesquecí-
veis com Amaral, a Banda 
Vitrolla 33 e toda a torcida 
palmeirense da região.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
https://saaet.com.br/site/
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 ►Solidariedade e amor ao próximo

RotaKids Taquaritinga realiza festiva em  
comemoração ao Dia dos Pais com idosos em asilos
Evento contou com a participação da Casa da Amizade e do Interact 

e proporcionou uma tarde especial aos residentes

No dia 5 de agosto de 
2023, o RotaKids Taquari-
tinga promoveu uma emo-
cionante festiva em come-
moração ao Dia dos Pais 
junto à Casa da Amizade 
e ao Interact. O evento foi 
realizado no Asilo São Vi-

cente de Paulo e no Asilo 
Vila Vicentina Nossa Se-
nhora Aparecida, propor-
cionando uma tarde deli-
ciosa aos idosos residentes.

A iniciativa do Rota-
Kids, que tem como ob-
jetivo envolver crianças e 

jovens em ações sociais e 
de voluntariado, mostrou 
mais uma vez como um 
exemplo de solidariedade e 
amor ao próximo. Em par-
ceria com a Casa da Amiza-
de, organização de esposas 
de rotarianos, e o Interact, 

programa de jovens volun-
tários ligado ao Rotary, a 
festiva teve como propósito 
levar alegria e carinho aos 
idosos no Dia dos Pais.

A programação do 
evento contou com diversas 
atividades especiais para os 

idosos, que foram acolhi-
dos com afeto e dedicação 
pelos participantes do Ro-
taKids. Entre as atividades 
realizadas, destacaram-se 
apresentações musicais, 
entrega de lembranças per-
sonalizadas e a partilha de 
momentos de conversa e 
afeto.

Os rostos dos idosos ilu-
minaram-se com a chegada 
dos jovens voluntários, que 
trouxeram sorrisos e abra-
ços calorosos. O clima de 
confraternização e o senti-
mento de gratidão estive-
ram presentes durante toda 
a festiva, proporcionando 
uma tarde memorável para 
todos os envolvidos.

Para os integrantes do 
RotaKids Taquaritinga, a 
ação solidária representa 
não apenas uma oportuni-
dade de fazer a diferença 
na vida dos idosos, mas 
também uma lição de em-
patia e responsabilidade so-
cial. A presença dos jovens 
junto aos idosos reforçou a 
importância do respeito e 
cuidado com as gerações 
mais experientes, que con-
tribuíram tanto para a cons-
trução da sociedade.

As instituições bene-
ficiadas, Asilo São Vicen-

te de Paulo e Asilo Vila 
Vicentina Nossa Senhora 
Aparecida, receberam a ini-
ciativa com muita gratidão, 
destacando o impacto posi-
tivo que eventos como esse 
têm na rotina e bem-estar 
dos idosos.

A festiva realizada pelo 
RotaKids, Casa da Amiza-
de e Interact reafirma a im-
portância do voluntariado 
e da dedicação à comuni-
dade, especialmente àque-
les que merecem nosso 
carinho e reconhecimento. 
Ações como essa são es-
senciais para a construção 
de uma sociedade mais 
solidária e inclusiva, onde 
as diferentes gerações se 
unem para celebrar a vida 
e compartilhar momentos 
especiais.

O RotaKids Taquari-
tinga continua trabalhando 
em projetos de impacto so-
cial, buscando promover o 
bem-estar e a valorização 
daqueles que mais preci-
sam. Acompanhe as notí-
cias para ficar por dentro 
das próximas ações e como 
você também pode se enga-
jar em causas transforma-
doras na sua comunidade. 
Juntos, podemos fazer a 
diferença!

https://wa.me/5516997128405?text=Ol%C3%A1%21+Vi+sua+propaganda+pelo+Jornal+O+Defensor%21+Gostaria+de+mais+informa%C3%A7%C3%B5es%21
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Festa de arromba
As três noites de rodeio e shows 

musicais ocorridos na Festa do Peão 
de Taquaritinga levaram um grande 
público para o recinto “Felipe Bianchi 
Neto”. Certamente, os organizadores 
devem ter ficado satisfeitos com o re-
sultado financeiro e o sucesso da festa.

Agora em Barretos
Muita gente de Taquaritinga está 

se preparando para a Festa do Peão de 
Barretos, que começa na semana que 
vem. Evento country internacional, es-
pera-se recorde de público nas noites 
de rodeio e música.

Enquanto isso
O impasse em Taquaritinga a res-

peito da realização ou não do desfile 
cívico de aniversário da cidade conti-
nua. O prefeito disse que vai fazer e 
professores da rede municipal prome-
tendo não participar.

Dá-lhe, CAT!
A vitória diante do Ska Brasil, sá-

bado passado, no “Taquarão”, por 1x0, 

reacendeu as chances do CAT conse-
guir a classificação para a fase seguin-
te do campeonato da segunda divisão. 
Um empate em Santana de Parnaíba 
será um ótimo resultado para o “Leão”.

Dia dos Pais
No próximo domingo (13), come-

mora-se o Dia dos Pais. Por se tratar 
de um dia todo especial, o comércio 
varejista de Taquaritinga estará com 
suas portas abertas até mais tarde no 
sábado.

Ele voltou
Marco Aparecido Lourençano, que 

se encontrava em licença de saúde ao 
cargo de vereador da Câmara Munici-
pal, voltou às suas atividades desde a 
última segunda-feira (31), na sessão 
extraordinária do Legislativo taquari-
tinguense. Durante os três meses que 
ficou afastado, Beto Girotto, suplente 
de vereador pelo MDB foi o seu subs-
tituto.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabo-
rador de O Defensor.

 ►Preparação para a São Silvestre

Azevedo propõe realização da corrida 
pedestre 7 de setembro em Taquaritinga
Atividade esportiva promoverá saúde e integração social 

na comemoração da Independência do Brasil

Na última segunda- 
feira, os vereadores de 
Taquaritinga (SP) retor-
naram às atividades após 
o recesso de meio de ano 
e realizaram mais uma 
Sessão Ordinária na Câ-
mara Municipal. A reu-
nião aconteceu nas de-
pendências do Cine São 
Pedro devido às obras que 
ocorrem no prédio do Le-
gislativo. Dentre as pau-
tas discutidas, destaca-se 
a indicação apresentada 
pelo vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo.

O vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo pro-
pôs ao secretário Muni-
cipal de Esporte e Lazer, 
Sr. Raimundo de Souza, 
a realização da corrida 
pedestre 7 de setembro 
em comemoração à In-
dependência do Brasil. 
Essa atividade esportiva, 
conhecida por incentivar 
a prática da corrida a pé, 
traz consigo diversos be-
nefícios para a saúde fí-
sica e mental dos partici-
pantes, além de promover 
a integração social entre 
os cidadãos.

A proposta do verea-
dor tem como objetivo 
incentivar o esporte na 
vida das pessoas, espe-
cialmente dos jovens, que 
muitas vezes estão expos-
tos a situações de risco e 
vulnerabilidade social. 
A corrida pedestre 7 de 
setembro oferece uma 
oportunidade de envolver 
a comunidade em uma 
atividade saudável e po-
sitiva, contribuindo para 
a promoção da qualidade 
de vida dos taquaritin-
guenses.

A realização da corri-
da pedestre 7 de setem-
bro também representa 
uma forma de celebrar a 
Independência do Brasil 
de maneira ativa e partici-
pativa. A data é de gran-
de relevância histórica e 
cultural para o país, e a 
proposta do vereador visa 
integrar essa celebração 
com a prática esportiva, 
estimulando o espírito de 
cidadania e patriotismo 
entre os participantes.

O evento, se realiza-
do, certamente será um 
sucesso e contará com a 

participação entusiasta da 
comunidade local. Além 
dos benefícios individuais 
para os corredores, a cor-
rida pedestre 7 de setem-
bro também promoverá 
a união da população em 
torno de um objetivo co-
mum: celebrar a Indepen-
dência do Brasil de forma 
saudável e divertida.

A indicação do verea-
dor Bombeiro Luciano 
Azevedo será avaliada 
pelas autoridades respon-
sáveis, e a expectativa é 
que a proposta seja bem 
recebida, considerando os 
aspectos positivos que o 
evento trará para a cidade.

A participação dos ve-
readores e a colaboração 
dos cidadãos são funda-
mentais para a construção 
de uma cidade cada vez 
melhor e mais engajada 
com o bem-estar de todos 
os seus habitantes. Fique 
atento às próximas atua-
lizações sobre a proposta 
da corrida pedestre 7 de 
setembro e outras inicia-
tivas que visam o cresci-
mento e a valorização da 
nossa comunidade.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997141646
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 ►Bem lembrado

Tonhão da Borracharia solicita instalação de internet nas 
unidades básicas de saúde dos distritos de Taquaritinga

Proposta visa melhorar o atendimento e a comunicação nas unidades de Guariroba, Jurupema e Vila Negri

Na última segunda-fei-
ra, após o recesso de meio 
de ano, os vereadores de 
Taquaritinga (SP) retoma-
ram suas atividades e rea-
lizaram mais uma Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal. O encontro, que 
ocorreu nas dependências 
do Cine São Pedro devido 

às obras em andamento no 
prédio do Legislativo, con-
tou com a apresentação de 
importantes indicações, 
com o objetivo de propor 
melhorias para o municí-
pio.

Entre as indicações 
apresentadas, destacou-se 
a iniciativa do vereador 

Antônio Vidal da Silva, 
conhecido popularmente 
como Tonhão Da Borracha-
ria. O parlamentar solicitou 
ao prefeito que determine 
a instalação de internet nas 
unidades básicas de saúde 
dos distritos de Guariroba, 
Jurupema e Vila Negri.

A proposta tem como 

objetivo viabilizar o acesso 
à internet nessas unidades 
de saúde, proporcionando 
uma série de benefícios 
para os profissionais que 
atuam no local e para os 
pacientes que buscam aten-
dimento. Com a conexão à 
internet, os serviços de saú-
de podem ser otimizados, 

facilitando o acesso a infor-
mações e recursos que au-
xiliam no atendimento e no 
tratamento dos pacientes.

Além disso, a instalação 
de internet nas unidades de 
saúde dos distritos possibi-
lita a realização de telecon-
sultas e a troca de informa-
ções entre profissionais de 

saúde de diferentes unida-
des, contribuindo para a 
melhoria da comunicação e 
da integração do sistema de 
saúde municipal.

O vereador Tonhão Da 
Borracharia ressaltou que 
a indicação visa proporcio-
nar um melhor atendimento 
aos moradores dos distritos, 
garantindo que eles tenham 
acesso a serviços de saúde 
mais eficientes e modernos. 
A disponibilidade de inter-
net também possibilita o 
uso de tecnologias que po-
dem agilizar procedimen-
tos e tornar a assistência 
mais qualificada.

Agora, a indicação será 
analisada pelas autoridades 
competentes, e a expec-
tativa é que a instalação 
da internet nas unidades 
de saúde dos distritos seja 
avaliada e implementada o 
mais breve possível.

As sessões da Câmara 
Municipal de Taquaritin-
ga seguem acontecendo, e 
os vereadores continuam 
trabalhando em prol do de-
senvolvimento e do bem- 
estar da comunidade. A 
participação da população 
é fundamental para que as 
demandas e necessidades 
da cidade sejam atendidas, 
contribuindo para a cons-
trução de uma cidade cada 
vez mais próspera e inclu-
siva.

https://wa.me/5516999920618
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Gilberto Junqueira cobra regularização de  
pagamentos para entidades do município
Servidores aposentados acompanham requerimento durante Sessão Ordinária da Câmara Municipal

 ►Vereador exige explicações da Secretaria

Na noite de segunda- 
feira, 7 de agosto, duran-
te a Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga (SP), realiza-
da no Cine São Pedro, o 
auditório ficou lotado de 
servidores aposentados da 
prefeitura municipal que 
acompanharam atentos aos 
requerimentos apresenta-
dos pelos parlamentares. 
Entre os assuntos aborda-
dos, o vereador Gilberto 
Junqueira apresentou um 
requerimento de extrema 

relevância para o cenário 
municipal.

O vereador Gilberto 
Junqueira solicitou à Se-
cretaria Municipal da Fa-
zenda informações sobre o 
motivo pelo qual nenhuma 
emenda impositiva e termo 
de fomento foi paga às en-
tidades do município. Se-
gundo o vereador, algumas 
entidades relatam estar 
enfrentando uma extrema 
dificuldade financeira, che-
gando até mesmo a realizar 
a venda de pizzas e sorve-

tes para conseguir dinheiro 
e manter suas atividades.

A preocupação com a 
situação delicada das en-
tidades motivou o verea-
dor a cobrar explicações 
da Secretaria da Fazenda 
e buscar uma solução para 
regularizar os pagamentos. 
De acordo com relatos re-
cebidos, as cinco primeiras 
parcelas deste ano referen-
tes à emenda impositiva 
não foram pagas, e há ca-
sos de entidades que ainda 
não receberam a verba do 

termo de fomento, que de-
veria ter sido pago em de-
zembro do ano passado.

O atraso nos repasses 
tem gerado sérias dificul-
dades para as entidades, 
comprometendo suas ati-
vidades e a prestação de 
serviços essenciais à co-
munidade. O cenário é 
preocupante, e o vereador 
requer que a Secretaria da 
Fazenda tome as provi-
dências necessárias para 
regularizar os pagamentos 
das emendas impositivas 

e termos de fomento, ga-
rantindo o funcionamento 
adequado das entidades e 
a continuidade de seus ser-
viços.

A presença expressiva 
de servidores aposentados 
durante a sessão demons-
tra a importância do tema 
e o interesse da comuni-
dade em acompanhar o 
desenrolar dessa questão. 
A Câmara Municipal con-
tinua atenta às demandas 
da população, buscando 
soluções e respostas por 

meio do debate público e 
da fiscalização das ações 
do Poder Executivo.

Acompanhe as notí-
cias para ficar por dentro 
dos desdobramentos dessa 
demanda e de outras infor-
mações relevantes para a 
cidade de Taquaritinga. A 
Sessão Ordinária da Câ-
mara Municipal é um es-
paço importante para a re-
presentação dos cidadãos 
e a busca por melhorias 
e transparência na gestão 
pública.

 ►O pedido é uma ordem presidencial

Valcir Zacarias solicita instalação de semáforo 
em importante cruzamento da cidade

População espera por medidas de segurança viária após 
retomada das atividades legislativas

Na noite de segunda- 
feira, 7 de agosto, a Câma-
ra Municipal de Taquaritin-
ga retomou suas atividades 
após o recesso de meio de 
ano com a realização da 
primeira sessão ordinária. 
Logo no início, os verea-
dores apresentaram diver-
sas indicações, dentre elas, 
uma proposta de autoria do 
presidente da Câmara, ve-
reador Valcir Zacarias, que 
tem como objetivo melho-
rar a segurança viária em 
um importante cruzamento 
da cidade.

A indicação do verea-
dor Valcir Zacarias solicita 
ao prefeito de Taquaritinga 
que determine a instalação 
de um semáforo na Aveni-
da Vicente José Parise, na 
altura do número 1.777, no 
cruzamento com a Rua José 

Bonifácio. A medida é uma 
resposta às preocupações da 
população local, que vem 
reivindicando a implemen-
tação de ações para garantir 
a fluidez e a segurança no 
trânsito nesse ponto crítico 
da cidade.

O cruzamento em ques-
tão é conhecido pelos cons-
tantes riscos de acidentes, 
especialmente em horários 
de pico. A falta de um siste-
ma de sinalização adequado 
tem gerado transtornos para 
os motoristas e pedestres 
que transitam pela região, 
além de representar um de-
safio para a mobilidade ur-
bana do município.

A proposta de instalação 
do semáforo busca propor-
cionar maior organização 
do tráfego no local, evitan-
do colisões e contribuindo 

para a redução dos índices 
de acidentes. Além disso, a 
medida visa aprimorar a se-
gurança dos pedestres, que 
frequentemente enfrentam 
dificuldades para atravessar 
a avenida.

O vereador Valcir Za-
carias ressaltou a importân-
cia de atender aos anseios 
da comunidade e garantir 
a implementação de solu-
ções efetivas para os desa-
fios enfrentados no trânsito 
da cidade. Segundo ele, a 
instalação do semáforo é 
uma demanda antiga dos 
moradores da região, e sua 
concretização representa 
um avanço significativo na 
busca por uma mobilidade 
urbana mais segura e efi-
ciente.

A indicação será enca-
minhada para análise das 

autoridades responsáveis, e 
a expectativa é que a pro-
posta seja avaliada com 
celeridade, considerando a 
relevância da medida para a 
população de Taquaritinga.

A Câmara Municipal 
continua trabalhando em 
prol do bem-estar da comu-
nidade e em busca de solu-
ções que contribuam para 
o desenvolvimento susten-
tável do município. As ses-
sões ordinárias são espaços 
fundamentais para a apre-
sentação de demandas e 
propostas que visam ao bem 
comum.

A participação da popu-
lação é fundamental para o 
fortalecimento da democra-
cia e para a construção de 
uma cidade mais segura, in-
clusiva e com qualidade de 
vida para todos.

 ►Edital

Prefeitura Municipal 
de Cândido Rodrigues

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CÂNDIDO RO-
DRIGUES - AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELE-
TRÔNICO Nº 02/2023. O MUNICÍPIO DE CÂNDIDO 
RODRIGUES, Estado de São Paulo, torna público para o 
conhecimento de quem possa interessar, que no DIA 24 DE 
AGOSTO DE 2023, às 13h30, será realizada “LICITAÇÃO 
COM RESERVA DE COTA DE ATÉ 25% PARA MI-
CROEMPRESAS E EMPRESAS DE PEQUENO POR-
TE”, aberto através do Processo nº 24/2023, na modalidade 
Pregão Eletrônico, de nº 02/2023, do tipo menor preço unitá-
rio, tendo como objeto o registro de preços para aquisição de 
leite longa vida integral e leite longa vida zero lactose para 
o uso na merenda escolar e também para o programa de dis-
tribuição gratuita de leite aos idosos cadastrados no programa 
de Assistência Social do Município de Cândido Rodrigues/SP, 
cujas especificações completas encontram-se discriminados 
no Termo de Referência (ANEXO I), que faz parte integrante 
do edital. O instrumento convocatório e seus anexos poderão 
ser retirados no site www.candidorodrigues.sp.gov.br. Infor-
mações podem ser obtidas através do telefone (16)3257-1133, 
ramal 203 (departamento de licitações) ou e-mail: licitacao@
candidorodrigues.sp.gov.br, ou no horário normal de expe-
diente na sede deste órgão licitante de segunda a sexta feira das 
07h30 às 11h30 e das 13h às 17h. A participação no presente 
pregão dar-se-á por meio de sistema eletrônico, pelo acesso ao 
site http://compras.candidorodrigues.sp.gov.br:8079/compra-
sedital/. Cândido Rodrigues, 08 de agosto de 2023. FABRI-
CIO ANTONIO RONCOLLI - Prefeito Municipal.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516981627111&text=Ol%C3%A1,%20seja%20bem-vindo%20ao%20Silvonei%20J%C3%B3ias-%20%20Conserto%20e%20reforma%20de%20j%C3%B3ias%20em%20geral!%20
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Polícia
 ►Toque mágico

Policiamento Rodoviário detém  
passageira de ônibus por tráfico de 
drogas na Rodovia Washington Luís

Equipe do policiamento suspeitou de atitudes da mulher durante 
fiscalização e encontrou pasta base de cocaína escondida em seu corpo

Uma operação de policiamento rodo-
viário resultou na prisão de uma passageira 
de ônibus por tráfico de drogas na manhã 
do dia 8 de agosto. A ação ocorreu na SP 
310, conhecida como Rodovia Washing-
ton Luís, no km 436 Norte.

A abordagem ocorreu durante a rea-
lização da Operação Escudo, quando as 
equipes de policiamento rodoviário para-
ram um coletivo que fazia a rota de Campo 
Grande, Mato Grosso do Sul, com destino 
a Recife, Pernambuco.

Durante a fiscalização de rotina, os po-
liciais notaram comportamentos suspeitos 
de uma passageira que ocupava a poltrona 
25. Ao realizarem uma inspeção mais deta-
lhada, foi constatado que ela estava trans-
portando drogas. A pasta base de cocaína 
estava presa ao corpo da mulher, escondida 
dentro de um shorts de elástico sob a saia.

A descoberta dos cinco tabletes de 
droga foi feita por uma policial feminina 
presente na equipe. A suspeita foi detida 
imediatamente e a droga apreendida para 
posterior investigação.

A identidade da passageira não foi di-
vulgada pelas autoridades até o momento. 
A ocorrência está em atendimento e seguirá 
os trâmites legais para apuração dos fatos 
e responsabilização da envolvida. A ação 
demonstra a importância das operações de 
fiscalização nas rodovias para coibir o trá-
fico de drogas e demais atividades ilícitas.

https://linkme.bio/invistanet
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 ►Atletas de grandeza insuperável

Equipe de biribol de Taquaritinga receberá Moção de 
Aplauso por conquista histórica nos Jogos Regionais

Time se torna 18 vezes campeão e é homenageado na Câmara Municipal

Na noite de segunda-
-feira, 7 de agosto, a Câma-
ra Municipal de Taquari-
tinga realizou sua primeira 
sessão ordinária após o re-
cesso de meio de ano. Du-
rante a reunião, os vereado-
res apresentaram diversos 
requerimentos, e um deles 
chamou a atenção pela jus-
ta homenagem prestada ao 
esporte da cidade.

O vereador Gilberto 
Junqueira foi o autor de 
uma Moção de Aplauso 
à equipe de biribol de Ta-
quaritinga, que conquistou 

o título de campeã nos Jo-
gos Regionais do Estado de 
São Paulo. O campeonato 
ocorreu nos dias 20, 21 e 
22 de julho, na cidade de 
Barretos.

O feito histórico da 
equipe de biribol de Taqua-
ritinga mereceu reconhe-
cimento por parte da Câ-
mara Municipal, visto que 
essa conquista marca a 18ª 
vez que a equipe se sagrou 
campeã na competição. 
Um verdadeiro exemplo de 
dedicação, talento e traba-
lho em equipe.

O time de biribol de 
Taquaritinga é composto 
por atletas habilidosos e 
dedicados, além de contar 
com a liderança do técnico 
Ricardo Alexandre Miguel 
e do auxiliar Felipe Silva. 
Os atletas que compõem a 
equipe são Ricardo Alexan-
dre Miguel, Cassio Nunes, 
Raul Nunes, João Galhardi, 
José Maria Alves, Adriano 
Borges, Lucas Micali, Luis 
Marmontel e Renato Man-
tovani.

A Moção de Aplauso 
apresentada pelo vereador 

Gilberto Junqueira é uma 
forma de reconhecer e 

enaltecer o esforço e talen-
to dos atletas e da comis-
são técnica, que honram 
o nome de Taquaritinga e 
levam o esporte da cidade 
ao mais alto patamar nas 
competições esportivas do 
estado.

A cerimônia de home-
nagem à equipe de biribol 
de Taquaritinga na Câma-
ra Municipal será um mo-
mento especial, onde os 
atletas e demais membros 
da equipe serão aplaudidos 
e reconhecidos publica-
mente pelo seu desempe-
nho e conquista. O evento 
reforça a importância do 
esporte como ferramenta 
de desenvolvimento social, 
promovendo a integração 
da comunidade e incenti-
vando a prática esportiva 
entre os jovens.

A população de Taqua-

ritinga está convidada a 
prestigiar esse momento de 
reconhecimento e celebra-
ção do esporte da cidade. 
A sessão de entrega da Mo-
ção de Aplauso acontecerá 
em breve, e os detalhes se-
rão divulgados pelos canais 
oficiais da Câmara Munici-
pal.

Acompanhe as notícias 
locais para ficar por den-
tro desse e outros aconte-
cimentos relevantes para 
a comunidade taquaritin-
guense. O esporte tem um 
papel fundamental na for-
mação dos cidadãos e na 
construção de uma cidade 
mais saudável e unida. Pa-
rabéns à equipe de biribol 
de Taquaritinga pela con-
quista e ao vereador Gilber-
to Junqueira pela iniciativa 
de homenagear os nossos 
talentosos atletas.
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 ►Merecidíssima

Presidente do CAT presta homenagem 
a empresário taquaritinguense pelos 
40 anos do Estádio Taquarão

Diego Rodrigues entrega placa e camisa comemorativa em 
reconhecimento aos esforços na construção do emblemático estádio

No último sábado, du-
rante o intervalo da partida 
contra o SKA Brasil, o pre-
sidente do Clube Atlético 
Taquaritinga (CAT), Die-
go Rodrigues, prestou uma 
emocionante homenagem 
ao empresário taquaritin-
guense Tato Nunes. Em 
comemoração aos 40 anos 
de fundação do Estádio Ta-
quarão, completados no dia 
1º de maio de 2023, Diego 
entregou uma placa e uma 
camisa comemorativa do 
Leão, como forma de reco-
nhecimento pelos esforços 
do homenageado na cons-
trução do icônico estádio.

A solene cerimônia rea-
lizada no Taquarão emo-
cionou os presentes, que 
relembraram os momentos 
marcantes da história do 
estádio, cuja construção foi 
uma conquista para a cida-
de de Taquaritinga. O está-
dio tornou-se um símbolo 
de orgulho e união para os 
moradores, graças ao traba-
lho conjunto dos taquaritin-
guenses, liderados pelo pre-
feito Dr. Adail Nunes. 

A diretoria do CAT fez 

questão de destacar o papel 
fundamental desempenhado 
por Tato Nunes e seu irmão 
Augusto na concretização 
do sonho de ter um estádio 
de futebol em Taquaritinga. 
O empresário, ao lado de 
seus familiares, mobilizou 
a comunidade local, pro-
moveu ações e arrecadou 
recursos necessários para 
erguer o Taquarão em 1983. 
Na época, o Dr. Adail Nunes 
da Silva, pai de Tato, ocupa-
va o cargo de prefeito da ci-
dade e se tornou uma figura 
importante no processo de 
mobilização popular para a 
construção do estádio.

O Estádio Taquarão, 
além de ser a casa do Clube 
Atlético Taquaritinga, tam-
bém abriga diversos eventos 
esportivos e culturais, tor-
nando-se um espaço de con-
vivência e entretenimento 
para a comunidade local ao 
longo de quatro décadas.

Durante a cerimônia, 
Tato Nunes demonstrou sua 
gratidão pela homenagem e 
compartilhou a emoção de 
ter contribuído para a reali-
zação de um projeto que se 

tornou um patrimônio da ci-
dade. Sua dedicação e com-
promisso com a construção 
do estádio ficarão para sem-
pre registrados na história 
de Taquaritinga.

A celebração dos 40 
anos do Estádio Taquarão 
é um momento de lembrar 
e reconhecer o esforço da-
queles que trabalharam in-
cansavelmente para tornar 
esse sonho uma realidade. 
A diretoria do CAT e toda 
a comunidade de Taquari-
tinga estão unidos para pre-
servar e valorizar o legado 
do Taquarão, que continua 
a emocionar e unir gerações 
ao redor do futebol e dos 
eventos culturais realizados 
em suas dependências.

Que essa homenagem 
inspire novas conquistas e 
fortaleça ainda mais o vín-
culo entre a população e o 
estádio que se tornou o co-
ração do futebol em Taqua-
ritinga. Parabéns aos home-
nageados e que o Estádio 
Taquarão continue sendo 
palco de muitas histórias e 
emoções ao longo dos pró-
ximos anos.
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 ►Aprendendo com ensinamentos

Palestra da Comissão da OAB vai à Escola aborda 
Violência contra a Mulher em escola de Taquaritinga
Evento promovido pela OAB local levou conscientização sobre violência 

de gênero a estudantes da Escola E. E. Felícia Adelvais Pagliuso

Na manhã desta terça- 
feira, 8 de agosto, a Escola 
E. E. Felícia Adelvais Pa-
gliuso recebeu palestrantes 
da Comissão da “OAB vai 
à Escola” da 75º Subsecção 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) de Ta-
quaritinga. O foco das pa-
lestras foi a abordagem da 
problemática da Violência 
contra a Mulher.

Com o intuito de dis-
seminar conhecimento e 
conscientização sobre a 
violência de gênero, a ini-
ciativa levou informações 
cruciais sobre o tema aos 

estudantes da escola. A 
presença das palestrantes 
da Comissão da OAB en-
riqueceu a experiência dos 
alunos, proporcionando a 
oportunidade de entender 
melhor as formas de vio-
lência contra a mulher e os 
recursos disponíveis para 
combater essa realidade.

A escolha da Escola 
E. E. Felícia Adelvais Pa-
gliuso como local para a 
realização das palestras 
demonstra a importância 
de educar e sensibilizar os 
jovens desde cedo sobre 
questões sociais relevan-

tes, como a igualdade de 
gênero e o combate à vio-
lência.

A violência contra a 
mulher é um problema glo-
bal que requer a conscien-
tização e ação de toda a so-
ciedade. Iniciativas como 
essa, promovidas pela 
Comissão da OAB, contri-
buem para a construção de 
uma sociedade mais justa 
e igualitária, onde todas as 
formas de violência sejam 
repudiadas e combatidas.

O evento reflete o com-
prometimento da da OAB 
de Taquaritinga em desem-

penhar um papel ativo na 
promoção de ações educa-
tivas e de conscientização. 
Através de palestras e dis-

cussões, a iniciativa busca 
não apenas informar, mas 
também inspirar mudanças 
de atitude e comportamen-

to, que são essenciais para 
a construção de um futuro 
mais justo e seguro para to-
das as mulheres.


